

Le 9 février 2025

Mairie de Verdun

4555, rue de Verdun
Verdun, QC H4G 1M4

Objet : Soutien à la piétonisation permanente de la rue Wellington

Madame, Monsieur,

En tant que résidente de Verdun, je souhaite vous faire part de mon soutien enthousiaste à la piétonisation permanente de la rue Wellington, en toute saison. Cette initiative a transformé notre quartier de manière remarquable, créant un environnement plus sécuritaire, convivial et dynamique.

Depuis sa mise en place, la piétonisation a favorisé la vie de quartier en offrant un espace accueillant pour les résidents et les visiteurs. Elle a amélioré la qualité de l'air, réduit la pollution sonore, encouragé les déplacements actifs et augmenté la sécurité des piétons, contribuant ainsi à un milieu de vie plus agréable et durable. La Well est devenue un véritable lieu de rencontre où familles, travailleurs et aînés peuvent se promener en toute sérénité et profiter d'une ambiance urbaine vivante et inclusive. Je ressens que sa piétonisation a renforcé le sentiment d'appropriation du quartier par ses habitants, et la fierté d'habiter à Verdun.

Il serait regrettable de revenir en arrière et de perdre ces acquis qui font désormais partie de l'identité de Verdun. Chaque année, la fin de la piétonisation en septembre laisse un sentiment de vide et de restriction de l'espace appropriable, pour de nombreux citoyens dont je fais partie. Pourquoi ne pas prolonger cette initiative en hiver en aménageant des installations adaptées, comme des espaces chauffés, des jeux hivernaux ou des événements saisonniers tels que le Festival Panache ?

Je vous encourage vivement à officialiser la piétonisation permanente de la rue Wellington afin de préserver ces bénéfices et de continuer à faire de Verdun un quartier exemplaire et inspirant en matière de mobilité durable et de qualité de vie.

Dans l'attente d'une décision favorable, je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

Véronique Lévy